11416

ORDEN de 29 de abril de 1975 por la que se nombra el Tribunal del concurso de acceso a la cátedra de «Química orgánica» de la Facultad de Ciencias de las Universidades de Oviedo y Autónoma de Barcelona.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en el Decreto 889/1969, de 8 de mayo, y en la Orden de 28 del mismo mes, Este Ministerio ha resuelto nombrar el Tribunal que ha de juzgar el concurso de acceso a Catedrático de Universidad entre Profesores agregados, anunciado por Ordenes de 18 de abril y 12 de noviembre de 1974 («Boletín Oficial del Estado» de 8 de junio y 4 de diciembre), para provisión de las cátedras de «Química orgánica» de la Facultad de Ciencias de las Universidades de Oviedo y Autónoma de Barcelona, que estará constituído en la siguiente forma:

Presidente: Excelentísimo señor don Rafael Pérez Alvarez-Ossorio.

Vocales:

A propuesta de la Facultad correspondiente: Don José Coca Prado, Catedrático de la Universidad de Oviedo.

Designados públicamente por sorteo, celebrado el día 22 de abril actual: Don Antonio Soler Martinez, don Fidel Jorge López Auaricio y don Joaquín de Pascual Teresa, Catedráticos de las Universidades de Murcia, Granada y Salamanca, respectivamente.

Presidente suplente: Excelentísimo señor don Antonio González González.

Vocales suplentes:

A propuesta de la Facultad correspondientes: Don Andrés Mata Arjona, Catedrático de la Universidad de Oviedo.

Designados públicamente por sorteo, celebrado el día 22 de abril actual: Don Manuel Lora Tamayo, don José Luis Soto Cámara y don José María Viguera Lobo, Catedráticos de las Universidades Complutense y de Sevilla, el segundo y tercero, respectivamente, y en situación de jubilado, el primero.

Lo digo a V. I. para su conccimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 29 de abril de 1975.--P. D., el Subsecretario, Federico Mayor Zaragoza.

Ilmo. Sr. Director general de Universidades e Investigación.

11417

ORDEN de 14 de mayo de 1975 por la que se nombra la Comisión especial que emitirá propuesta para resolución del concurso de traslado para provisión de la cátedra de «Derecho canónico» de la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma de Madrid.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en el artículo 5.º

Ilmo, Sr.: De conformidad con lo dispuesto en el articulo s. de la Ley de 24 de abril de 1958,

Este Ministerio ha resuelto nombrar la Comisión especial que emitirá propuesta para resolución del concurso de traslado anunciado por Resolución de 20 de diciembre de 1974 (*Boletín Oficial del Estado» de 19 de enero de 1975), para provisión de la cátedra de *Derecho canónico» de la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma de Madrid, que estará constituído en la siguiente forma:

Presidente: Excelentísimo señor don Juan Antonio Carrillo Salcedo.

Vocales: Don Isidoro Martín Martínez, don Pablo Fuentese-ca Díaz, don José Luis Santos Díez y don Lamberto Echeverría y Martínez de Marigorta, Catedráticos de las Universidades Complutense, Autónoma de Madrid, Granada y Salamanca, respectivamente.

Presidente suplente: Excelentísimo señor don Manuel Torres

Vocales suplemes: Don José Maldonado y Fernández del Torco, don Gonzalo Rodríguez Mourullo, don Alfredo Calonge Matellanes y don Antonio Mostaza Rodríguez, Catedráticos de las Universidades Complutense, Autónoma de Madrid, Salamanca y Valencia, respectivamente.

Los Vocales de esta Comisión especial figuran nombrados en Los vocales de esta Comision especial nguran nombrados en el orden que señala el mencionado artículo 5.º de la Ley de 24 de abril de 1958.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 14 de mayo de 1975.—P. D., el Subsecretario, Federico Mayor Zaragoza.

Ilmo, Sr. Director general de Universidades e Investigación.

11418

ORDEN de 21 de mayo de 1975 por la que se designan los Tribunales que han de juzgar las pruebas selectivas del concurso-oposición, en turno restrin-gido, para proveer plazas vacantes de Ayudantes de Taller de Escuelas de Artes Aplicadas y Oficios

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en la base 5.ª Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en la base 5.ª de la Orden del concurso-oposición, en turno restringido, para proveer plazas vacantes de Ayudantes de Taller de Escuelas de Artes Aplicadas y Oficios Artísticos, convocado por Orden ministerial de 18 de octubre de 1974 («Boletín Oficial del Estado» de 11 de noviembre),

Este Ministerio ha resuelto nombrar los siguientes Tribunales que han de juzgar las pruebas del mencionado concurso-

oposición:

METALISTERIA ARTISTICA

Tribunal titular

Presidente: Don Manuel Segura Clemente, Profesor de término de «Dibujo Artístico» de la Escuela de Artes Aplicadas y Oficios Artísticos de Valladolid.

Don Juan Luis Vassallo Parodí, Profesor de término de «Modelado y Vaciado» de la Escuela de Artes Aplicadas y Oficios Artísticos de Madrid.

Don Jesús Moreno Fuentes, Maestro de Taller de «Metalístería Artística» de la Escuela de Artes Aplicadas y Oficios Artísticos

de Madrid.

Don Francisco Giménez Haro, Maestro de Taller de «Metalistería Artística» de la Escuela de Artes Aplicadas y Oficios Artísticos de Algeciras.

Vocal designado por la terna del Consejo Nacional de Edu-

cación:

Don Venancio Blanco Martín, Profesor de entrada de «Modelado y Vaciado» de la Escuela de Artes Aplicadas y Oficios Artísticos de Madrid.

Tribunal suplente

Presidente: Don Alfonso Albarrán Chacón, Profesor de término de «Dibujo Lineal» de la Escuela de Artes Aplicadas y Oficios Artísticos de Salamanca.

Vocales:

Doña Ana Pallarés Guisasola, Profesora de entrada de «Di-bujo Artístico» de la Escuela de Artes Aplicadas y Oficios Ar-

tisticos de Madrid.

Don Marcelino de Ancos Escalona, Maestro de Taller de «Metalistería Artística» de la Escuela de Artes Aplicadas y Ofi-

Cios Artísticos de Toledo.

Don Antonio Salazar García, Maestro de Taller de «Metalistería Artística» de la Escuela de Artes Aplicadas y Oficios Artísticos de Granada.

Vocal designado por la terna del Consejo Nacional de Educación:

Don Santiago Casado Cobos, Profesor de término de «Modelado y Vaciado» de la Escuela de Artes Aplicadas y Oficios Artísticos de Madrid.

CONSTRUCCIONES NAVALES

Tribunal titular

Presidente Don Juan González Moreno, Profesor de término de «Modelado y Vaciado» de la Escuela de Artes Aplicadas y Oficios Artísticos de Murcia.

Vocales:

Don Rafael Rubio Vernia, Profesor de término de «Modelado Vaciado» de la Escuela de Artes Aplicadas y Oficios Artísticos

Don José Andrés Nieto Hernández, Maestro de Taller de «Ebanisteria» de la Escuela de Artes Aplicadas y Oficios Artís-

ticos de Valencia.

Don Cesáreo Díaz Fernández, Profesor numerario de «Construcción Naval y Teoría del Buque» de la Escuela Oficial Náu-

tica de Barcelona.

Vocal designado por la terna del Consejo Nacional de Educación:

Don Gaspar Azpiazu Mañas, Profesor numerario de «Construcción y Teoría del Buque» de la Escuela Oficial de Náutica de Bilbao, Portugalete (Vizcaya).

Tribunal suplente

Presidente: Don Fernando Martínez Mas, Profesor de término de «Dibujo Lineal» de la Escuela de Artes Aplicadas y Oficios Artísticos de Valencia.